
平成２６年４月１日に株式会社丸幸入社式を実施しました。今年初めて新卒採用活動を行い、新
入社員総勢３名のフレッシュな仲間を迎え挙行されました!入社式には代表取締役 渡邉均をはじ
めとする役員・経営幹部が出席し、役員全員から新卒メンバーへメッセージを送りました! 
 

「やると決めた事は全力でやる・どんどんチャレンジしてみよう・失敗を恐れるな・責任と覚悟を持っ
て仕事をしよう」と言うメッセージは新卒メンバー３人の心に染み、やる気に満ち溢れておりました。 

温かい雰囲気でスタートした入社式でしたが、終了する頃には新卒メンバーの顔もキリリと引き締
まり、社会人としての一歩を踏み出した様子でした♪ 

今後、お伺いさせていただくこともあるかと思いますが、その際は、何卒、ご指導の程、宜しくお願
い致します。 

渡邉社長と
記念撮影 

弊社幹部も
真剣な眼差
しです! 

晩春の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜
び申し上げます。 

株式会社丸幸の営業部長をしております関谷と申
します。 宜しくお願い申し上げます。 
株式会社丸幸は、昨年5月20日に「エコ・ファクト

リー神々廻の森」がオープンしてこの一年間お陰
様を持ちまして忙しい毎日が続いておりました。こ
れもお取引様のお蔭と従業員一同感謝しておりま
す。有難うございます。私たちはこれからも、少しで
も皆様方のお役にたてるよう、貢献し、努力してま
いります。廃棄物・資源物の事でお困りのことがご
ざいましたら、お気軽にご相談をしていただければ
営業部で最善の方法をご提案させていただきます。
又、工場見学をご希望の排出事業者様にあっては
微力ながら私も場内の案内をさせていただきます
ので、ご予約をお待ちしております。 
           何卒、宜しくお願い致します。 
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名前：長谷川 正佳 
所属：営業部 
年齢：２２歳 
血液型：A型 
特技：車の整備 
趣味：旅行、観光、散歩 
 
自己PR： 
壁があってもそれを超え
る為の手段を考え行動に
移す事ができます。 

 
名前：加藤 沙愛 
所属：本社経理部 
年齢：２０歳  
血液型：A型  
特技：スポーツする事 
趣味：ゆずの曲を聴く事 
 
自己PR： 
毎日笑顔で皆さんと仲良
くできたら嬉しいです。 
宜しくお願いします。 
 

名前：瀧田 眞吾 
所属：営業部 
年齢：２０歳  
血液型：O型  
特技：ダーツ 
趣味：料理 
 
自己PR： 
新しい事をどんどん覚え
て頑張って行きます。こ
れから宜しくお願いしま
す。 

株式会社丸幸は２０１５年も新卒採用活動を行っています! 今年入って2度の自社説明会を船橋

グランドホテルにて開催致しました♪多数の学生さんが参加し、その中には地方から何時間もか
けて参加してくれた学生さんもいました。説明会では渡邉代表も出席し、学生さんへ熱いメッセー
ジを届けていました! 説明会の始まりは皆さん緊張から顔が強張っていましたが、時間が経つに
つれて出席した社員と笑顔がこぼれるシーンもありました（笑） 

２０１４年は３名の新卒者を採用できた事は弊社にとって大きな前進でした。これに満足せずに今
年も弊社は新卒採用活動に積極的に実施致します☆ 



昨年に比べてみると、昨年より全体的に評価がよくなっておりました。これは弊社としても大変 
喜ばしいことです。昨年の営業部の課題として挙げていた「身なり・言葉遣い」、「期日・時間」の 
向上ができ大変嬉しく思いました。 

アンケートよりもお客様からご意見を頂きました「業務知識」の強化を行い、伺った内容に対して、
迅速に的確に答えられるようにスキルを上げていきます。今後もお客様に満足して頂ける様に 
社員全員で今後も業務に取り組んで参りますので宜しくお願い申し上げます。 

今年もお客様アンケートを実施す
る予定です☆その際にはご協力の
程宜しくお願い致します！！ 

2013年度 顧客アンケートを今年も実施致しました。お客様には大変忙しい中、ご協力いただき
誠にありがとうございました。今回のアンケート結果を載せさせていただきます。 
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こんにちは！第9回まるこう通信の編集長を務めさせていただきました、営業部の渡邉 

俊介と申します。すっかり暖かくなり過ごしやすい季節となりました。今回のまるこう通信
では新卒採用活動、入社式といった「春」を感じる記事が盛り沢山です。 
是非ご覧ください！ 

お気軽にご相談ください！ 

質問
非常に
良い

良い ふつう
劣る部分が

ある
劣る 回答数 平均点 未回答数

①営業マンの業務知識 21 20 12 1 0 54 4.1 1

②営業マンの身なり、言葉遣い 33 15 7 0 0 55 4.5 0

③営業マンの提案力 19 23 12 0 0 54 4.1 1

④営業マンの対応の期日・時間厳守 22 18 10 3 0 53 4.1 2

⑤収集運搬スタッフの業務知識 10 21 14 0 0 45 3.9 10

⑥収集運搬スタッフの身なり、言葉遣い 12 18 14 2 0 46 3.9 9

⑦収集運搬スタッフの作業内容 14 15 15 3 0 47 3.9 8

⑧収集運搬スタッフの対応期日・時間厳守 11 17 13 5 0 46 3.7 9

⑨車両やコンテナの清潔さ 6 13 20 4 1 44 3.4 11

⑩事務の業務知識 5 19 24 2 0 50 3.5 5

⑪事務の電話対応 13 25 11 2 0 51 4.0 4

⑫事務の対応 14 20 16 2 0 52 3.9 3

⑬工場スタッフの対応 7 18 9 2 0 36 3.8 0

⑭工場内の清潔さ 6 11 15 1 0 33 3.7 3

⑮取り扱い品目 6 15 10 0 0 31 3.9 5

⑯廃棄物の処理費と運搬費 3 19 13 1 0 36 3.7 0

⑰弊社の知名度 5 18 12 1 0 36 3.8 0

計 24.6% 36.3% 27.0% 3.5% 0.1% 91.5% 8.5%
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産業廃棄物の発生量（百万t） 

2014年度上期（4～9月）の使用済みペットボトルの落札
結果が発表されました。 
市町村が再生処理業者に引き渡す加重平均価格は5万
9226円/ｔと昨年度の下期（4万8257円）に比べ23％上
昇、過去最高値となりました。 

容器包装リサイクル協会において、落札されたＰＥＴボト
ルは、国内処理が基本ですが、ＰＥＴ相場を見ていく上で
考慮しなくてはならないものとして、中国国内の市場の
流れが挙げられます。 

現在、中国では販売不振と輸入費用増加により、ＰＥＴボ
トル使用の繊維メーカーの稼働率が大幅に下がってい
る状況が発生しております。この状況から、日本国内を
流通させるＰＥＴであっても、次回入札ではどのような結
果になるかわからないのが現状です。このように、ペット
ボトルの落札価格については、不安定な状況が続いて
おり、今後も注目していく必要があります。 

編集後記 

まとめ：上記の内容は平成25年12月に環境省産業廃棄物課より発表された最新の情報です!棒グラフを見て分かると
思いますが、廃棄物が年々減少傾向にあります。その中で弊社が出来る事をお客様に精一杯御提案させて頂きます☆ 


